

Abiertas las Postulaciones para Diplomados de Salud con 100% de Cobertura en el Arancel en la Universidad Autónoma

**POSTGRADOS
UAUTÓNOMA**

La Universidad Autónoma de Chile, a través de su área de Postgrados UA, invita a profesionales de la salud y personas interesadas a optar a una de las 500 becas disponibles para cursar alguno de los programas de diplomado en salud impartidos por la Dirección de Desarrollo y Postgrados, en conjunto con la Facultad de Ciencias de la Salud de esta casa de estudios superiores, dirigida por el decano Dr. Luis Castillo, ex subsecretario de Redes Asistenciales y ex coordinador nacional de camas críticas, del Ministerio de Salud, durante la pandemia COVID-19.

En total son 5 los programas transversales, en modalidad online, disponibles para cursar estudios con una beca 100% de arancel: Diplomado en Infecciones Asociadas a la Atención en Salud (IAAS), Diplomado en Rehabilitación Transdisciplinaria de Pacientes con Enfermedades Respiratorias con Enfoque Long Term COVID, Diplomado en Oncología: Prevención y Detección Precoz del Cáncer y Diplomado en Intervención en Problemas de Parejas, Diplomado de Epidemiología Clínica.

De esta manera la Universidad Autónoma de Chile se consolida en el país como una de las instituciones de mayor compromiso y vocación de avanzar hacia una salud integral y al servicio de las personas y pacientes, entregando herramientas formativas pioneras para las necesidades de un mundo y sociedad cada vez más globalizado y donde constantemente emergen patologías para las cuales se requieren profesionales especializados.



El director comercial de Postgrados UA, Esteban Barahona, explicó que "en una primera instancia contamos con 500 becas disponibles, con cobertura de un 100% de arancel, para quienes deseen realizar alguno de nuestros programas de educación continua. Y sólo deberán cancelar el valor de matrícula, que corresponde a 120 mil pesos, los cuales pueden pagar hasta en 12 cuotas sin interés mediante tarjeta de crédito".

Barahona destacó además que estos

programas están abiertos tanto a profesionales y personas interesadas tanto en Chile como Latinoamérica. Lo anterior gracias al prestigio de la Universidad Autónoma de Chile, institución con más de 30 años de trayectoria, con acreditación vigente de 5 años ante la Comisión Nacional de Acreditación y con 6 años, de Acreditación Internacional, ante la agencia de calidad alemana AQAS. Así también suma a sus credenciales acreditación en España y el reconocimiento a ser una de las universidades jóvenes más

destacadas del país y estar dentro de las 3 mejores universidades en Chile según el ranking THE 2024.

Las postulaciones estarán disponibles hasta finales de julio del presente año, en el sitio web <https://postgrados.uaautonoma.cl/beca-profesional-de-la-salud/> donde también las personas encontrarán información sobre otros programas de postgrados impartidos por la Universidad Autónoma de Chile.

En total son 5 los programas transversales, en modalidad online, disponibles para cursar estudios con una beca 100% de arancel:

